
Conseil Municipal du lundi 12 décembre 2022 

 

VŒU SUR LES TRANSORTS EN COMMUN ET LE PASS NAVIGO   

 

Depuis des mois, les habitants de Fontenay-aux-Roses rencontrent de 
grandes difficultés dans les transports en commun : RER B avec 
d’importants temps d’attente, bus surchargés à cause du manque de 
conducteurs et ligne 13 et tramway saturés.  

Le conseil municipal demande, dans ce contexte d'accélération 
majeure de crise sociale, d’inflation et de dérèglement climatique, une 
amélioration des transports en commun et le gel du prix du pass 
Navigo. 

 
 


